



COMMERCE

Roanne



Agglo



BEAU SUCCÈS POUR LE DÉFILÉ DE MODE DU CENTRE-VILLE

Yves Nicolin, maire de Roanne, a assisté samedi 18 mai au défilé de mode organisé pour la première fois dans les rues du centre-ville de Roanne par les Vitrites de Roanne.

Une quarantaine de mannequins amateurs, âgés de 3 à 80 ans, ont foulé le tapis rouge déroulé pour l'occasion. Le défilé ayant pour thème « Une journée à Roanne » était découpé en six tableaux : Bonjour Roanne, Les Vitrites s'animent, Shopping en ville, Garder la forme, Roanne by night et Happy End.

Publié le 20 mai 2019

Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page



Outils











Un premier rendez-vous auquel Yves Nicolin a pris plaisir à participer, tout comme les nombreux Roannais présents dans les rues de Roanne ce jour-là.



SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

